

Les Joies et les peines du mois de juin

Nous ont quittés :

Pascal Ackx - Anna Duplessy - Florence Mainault -
Claude Decourcelles - Lucette Dhée - Serge Carré- Guy Moisy
François Roussel - Maurizio Meneghetti - Thérèse Glavieux

Ont reçu le sacrement du baptême :

Ethan BAILLY - Océane DECROIX - Inès et Léonie DURAND
Arthur BLERVACQ - Bastien FIEVET - Victor HOYOST - Louise VIOT

Ont reçu le sacrement du mariage :

Anaïs ROUSSEL et Cédric VERDEZ
Harmony POYTEAU et Alexis BOUTTEMY



Elle est visible, lumineuse, vaste et accueillante notre église St Paul :

Plus de 3000 personnes de divers horizons y sont venues pour vivre ensemble des grands événements de la foi chrétienne. (*1^{er} communion, baptêmes, profession de foi, confirmation*)

Elle se veut accueillante notre paroisse, nous pouvons témoigner d'y avoir vécu des moments chaleureux en recevant la communauté paroissiale bien sûr, mais aussi des établissements scolaires : *l'école St Bernadette, l'école St Vincent, le collège les louez Dieu et le lycée Baudimont St Charles.*

Ces grands rassemblements apportent comme chaque année un souffle nouveau à la vie paroissiale.

Tout simplement MERCI !..

Nicole et Chrystian Laplume



L'été : un moment privilégié pour se ressourcer

Dans le Bible, l'image de la source joue un très grand rôle. Elle est toujours liée à une expérience importante : quand l'homme rencontre Dieu au plus secret de son cœur, une source jaillit en lui.

Dieu devient une source pour l'homme ; « en toi est la source de vie » (Ps 36, 10) ...

Dieu fait naître dans le cœur de l'homme le désir d'eau fraîche, contenant l'amour divin : « comme languit une biche après les eaux vives, ainsi languit mon âme vers toi, mon Dieu » (Ps 42,2).

Dieu est également capable de transformer ce qui est dur en l'homme, de changer « le rocher en étang et le caillou en source » (Ps 114,8)...

Faire l'expérience de Dieu, c'est comme boire à une source, pour retrouver des forces sur son chemin à travers ce désert aride qu'est parfois le monde : « toutes mes sources sont en toi » (Ps 87,7).

Quand celui qui prie entre en contact avec cette source divine, son cœur dur et desséché fond et se fend... La rencontre avec Dieu rafraîchit notre cœur sec et adoucit l'amertume de notre âme.